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Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Juni 2020, 15:30

Zitat von Giodagge 

Zitat von papahippie 

Seine erste Trainerentscheidung war Mist, seine erste Kaderplanung war Mist,
sein erster MV-Auftritt war im nachhinein betrachtet ein Desaster, seine
Außenwirkung im Fall Jatta war eher peinlich.

Für ihn spricht die fehlende Erfahrung (muß Fehler machen dürfen), die zweite
Trainerentscheidung und die Wintertransferperiode waren solide.

Das ist schon ein bißchen zu dünn, um frohen Herzen für eine
Weiterbeschäftigung stimmen zu können, Kontinuität hin oder her. Bin
momentan sehr zerissen und froh, das nicht entscheiden zu müssen.

Das Thema Peter Hermann sollte in der Bilanz auch berücksichtigt werden. Für mich
war das RPs erster großer Fail. Er hat mit dem Namen Hermann am Anfang große
Euphorie im Umfeld geschürt, am Ende kam aber weder Hermann noch ein anderer
Sportdirektor. Ersteres ist ihm vielleicht nur bedingt vorzuwerfen, aber dass man das
Thema Sportdirektor dann einfach komplett einschlafen ließ wirkte nicht sehr
professionell.

Alles anzeigen 

Naja, auch Pereira oder seine Eltern sollten ja bleiben, Pino war auch schon da, mit Erras wurde
längst verlängert und absteigen werden wir ohnehin nie wieder...
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